

第2回 児童総会 開催

1月24日(水)、第2回児童総会が行われました。今年度の児童会テーマ「笑顔いっぱい櫛形西小」について「どのくらい達成できたのか」「課題はどんなことなのか」活発に意見交換されました。特に、櫛形中学生と一緒にいったあいさつ運動やたてわり班活動、白鳥のエサ集め、西小ギネス大会に対して、賛成意見が多数出されました。今後の課題としては、無言清掃ができなかった人がいたことや、下駄箱のくつそろえが不十分だったことがあげられました。また、児童総会後半には、引継ぎ式が行われ、5年生の新児童会長にバトンがわたりました。来年度、さらに西小をよくするために、良き伝統をつないでいってほしいと思います。



今年度、最後の授業参観始まる

1月25日(木)に、5年生の授業参観が行われました。総合的な学習の時間に「SDGs17の目標」について学習したことを、スライドにまとめ、発表していました。本校はユネスコ・スクール(「持続可能な開発のための教育」の推進している学校)に認定されており、その一環として取り組んでいる学習です。難しい言葉もたくさんありましたが、子どもたちなりに現在の地球の現状を捉え、今自分たちが実行・実践しなければならないことを痛感しているようでした。

この後、順次各学年の授業参観を行う予定で、2月15日の6年生が最後になります。



令和6年度新入生保護者説明会

1月29日(月)に、来年度入学予定の保護者説明会を開催しました。令和6年度の新入生は、8名の予定です。当日、保護者の方が説明を受けている間は、2年生の子ども達が、園児と楽しく交流していました。2年生の児童がお兄さん・お姉さんとなり、ゲームを企画・運営し、園児を楽しませていました。

園児のみなさんの入学を楽しみにしています。

